

Jeudi 21 septembre 2017 [6 heures]

**Tu m'as sauvée, tu m'as donné le chemin de la vie en Christ.
La souffrance, c'est participer volontairement lorsqu'elle est
librement acceptée, à ce grand mystère de la Rédemption.
Toi, si fragile que cela en fait ta force pour le monde d'en-Haut,
tu as la force de Dieu qu'Il te donne.**

[Katia] Mon amour de petit cœur, je suis avec toi.

[21 heures]

[K] Mon petit cœur d'amour en Christ.

[Christine] Tu m'aimes ma Katuska ?

[K] Ô oui ! Je t'aime, et combien plus encore ! Tu m'as sauvée, tu m'as donné le chemin de la vie en Christ : la vraie vie. Ne pleure pas. Si tu savais combien nous sommes près de toi dans toutes tes épreuves ; elles sont pour la gloire de Dieu. Seul l'homme qui accepte la souffrance sans se rebeller a compris dans son âme la profondeur du mystère de celle-ci. La souffrance en Dieu et avec Dieu est la souffrance acceptée et déjà vaincue, c'est elle qui mène au Royaume.

[C] Dis-moi ce qu'est la souffrance.

[K] La souffrance, c'est être uni au Christ dans l'union la plus intime de son être. C'est être avec Lui, pour Lui, en Lui, un petit co-rédempteur à sa propre souffrance. C'est être en Dieu, en Dieu qui souffre du Mal en votre monde terrestre. La souffrance, c'est participer volontairement, lorsqu'elle est librement acceptée, à ce grand mystère de la Rédemption. L'homme n'est jamais seul ; il est toujours lié/ relié, à la fois sur la terre et dans les demeures du Ciel où nous nous trouvons.

Toi, tu es une passerelle entre terre et Ciel. Fragile être humain, si fragile que cela en fait ta force pour le monde d'en-Haut, tu as la force de Dieu qu'Il te donne, la force du combattant. Petit soldat du Ciel sur la terre, petite boule d'amour isolée et rayonnante, invisible aux yeux des hommes : quelle force !

C'est dans le Cœur de ton Père du Ciel que tu prends refuge. Là est ta voie. Sur terre, un petit rien, un petit brin d'herbe qui pousse sans bruit, pour voler aux éclats dans le Cœur de son Père du Ciel. Reste ainsi. Panse tes plaies dans la manne du Ciel, cette manne qui t'est donnée et qui ouvrira les cœurs fermés. Tu n'as rien d'autre à faire que d'être, tout simplement, mais cependant toujours à l'écoute.

Je sais que tu m'aimes, comme tu en aimes beaucoup aussi ici. Garde le silence. Dans le cœur à cœur, je te berce et t'enlace ; je te suis toute unie. Prends ton repos dans la paix. Tu as besoin de réconfort ; nous te l'envoyons. Ne te tourne pas vers les profondeurs (*celles de la tristesse*) ce n'est pas ton chemin. Prends la force du «rebondir» ! Coule ta vie dans le silence du cœur à Cœur avec CELUI que tu aimes au-delà de tout.

Le nouveau corps vient ; le nouvel être apprend à naître, il apprend sa naissance au Ciel, il est en germination. Tu fabriques ta chrysalide... Prépare-toi, les nouveaux temps sont si beaux de la splendeur en Dieu.

Restons unies pour la Gloire du Très-Haut !
Avance toujours sans te retourner ; hier n'est plus, demain est à venir pour la transcendance de l'être en Christ !

Ta petite sœur en Christ, Katia